



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

167 m²

Réf. 16_10903 GG

1 590 000 €

La Seyne-sur-Mer

Maison à vendre (83500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

FABREGAS, Magnifique villa indépendante de 167 m2 signée Sauzet nichée sur un terrain spacieux de 1160 m2 offrant un cadre de vie exceptionnel à 10 mn à pieds de la plage. Construite en 2005, cette propriété allie le cachet de la pierre naturelle à des aménagements modernes, idéale pour les familles en quête de confort et de tranquillité. Elle se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée accueillante avec un petit jardin éclairé et d'une oeuvre d'art ainsi qu'un placard, d'une pièce à vivre spacieuse, avec de hauts plafonds, baies vitrées à galandage, une cuisine ouverte offrant une luminosité ...

FABREGAS, Magnificent independent villa of 167 m2 signed Sauzet, nestled on a spacious plot of 1160 m2, offering an exceptional living environment 10 minutes walk from the beach. Built in 2005, this property combines the character of natural stone with modern amenities, ideal for families seeking comfort and tranquility. It consists on the ground floor, of a welcoming entrance with a small lit garden and a work of art as well as a cupboard, a spacious living room, with high ceilings, bay windows to brick partition, an open kitchen, offering natural light throughout the day, a comfortable ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

